

Cuba y El Salvador consolidan potencial aumento en comercio bilateral



S.Salvador, 15 jun (RHC-PL) Cuba y El Salvador consolidaron un eventual incremento en sus relaciones comerciales, gracias a los espacios de negociación propiciados por un recién concluido foro entre empresarios de ambos países.

Katia Monzón, subdirectora de la Cámara de Comercio de Cuba, consideró que los resultados superaron las expectativas de la misión empresarial que encabeza, y permiten mirar con optimismo al futuro comercial de ambas naciones.

La funcionaria aseguró a Prensa Latina que ambos países avanzan en el camino abierto por misiones previas, y mostrar el abanico de servicios que brinda Cuba, como la capacitación agrícola, los estudios marinos, la instalación de sistemas y la gestión de riesgos, entre otros.

La delegación cubana sostuvo reuniones con el Consejo Nacional de Rectores, el Ministerio de Agricultura, el grupo Centrum, la Comisión Ejecutiva Portuaria Autónoma, la Superintendencia General de Electricidad y Telecomunicaciones, y otros.

El foro comenzó el pasado lunes en la capital del país centroamericano con la asistencia del canciller salvadoreño, Hugo Martínez, así como el ministro de Economía, Tharsis Salomón, y el presidente del organismo promotor de las exportaciones, Sigfrido Reyes.

Cuba asistió con 11 empresas, que vinieron a reforzar los lazos comerciales, para que sean tan sólidos como los políticos y de colaboración social, fortalecidas a partir de la reanudación de las relaciones diplomáticas hace ocho años.

Entre dichas firmas sobresalen Catec-Labiofam, la corporación Copextel y el grupo Tecnosuma Internacional, con amplio reconocimiento internacional por sus servicios farmacéuticos, agropecuarios, tecnológicos y de la biotecnología, entre otros.

La reunión sirvió además para identificar potenciales alianzas estratégicas entre los empresarios de ambos países, y diversificar la balanza comercial mediante la ampliación del Acuerdo de Alcance Parcial, suscrito hace un lustro.

Amén de promover el comercio tradicional de bienes, El Salvador potencia áreas no tradicionales, como la inversión en medio ambiente, desarrollo costero-marino, telecomunicaciones, tecnologías de la información.

Iliana Fonseca, embajadora de Cuba en El Salvador, destacó el progresivo aumento del intercambio comercial entre ambos países, aunque aún es discreto comparado con las amplias potencialidades en áreas de interés común.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/132813-cuba-y-el-salvador-consolidan-potencial-aumento-en-comercio-bilateral>



Radio Habana Cuba